

MAG. JUAN ÁNGEL CHÁVEZ RAMÍREZ

Actualmente se desempeña como Magistrado de Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, adscrito a la Junta de Gobierno y Administración desde enero de 2012.

El Magistrado Juan Ángel Chávez Ramírez ha ocupado diversos cargos, entre los que se encuentran: Abogado General del Instituto Politécnico Nacional en dos períodos diferentes; Director General de Asuntos Jurídicos de la Secretaría de Turismo del Gobierno Federal; Consejero Jurídico Adjunto de Legislación y Estudios Normativos de la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal; Presidente del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Durango; Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Durango; Magistrado Presidente de la Sala Regional Durango del entonces Tribunal Federal Electoral, así como otros cargos relevantes en el sector público federal, estatal y municipal.

Además de la Licenciatura en Derecho por la Universidad Juárez del Estado de Durango, cuenta con Maestría en Administración Pública por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM; Diplomado en Materia de Competencia Económica por el ITAM, y Diplomado por el IPN y la San Diego State University en "*Desempeño Humano de Clase Mundial en la Empresa del Siglo XXI*", entre otros.

Ha sido autor de múltiples proyectos de leyes y reglamentos estatales y federales y de artículos sobre temas de carácter jurídico-constitucional, electoral y administrativo. Conferencista y ponente en seminarios, cursos, diplomados y paneles sobre materias de la misma naturaleza, y en diversas épocas profesor en Introducción a la Administración Pública, Derecho Constitucional y Administrativo, Derecho Fiscal, Métodos y Técnicas de Investigación Jurídica, Teoría General del Estado, Introducción al Estudio de las Ciencias Histórico-Sociales y Metodología de la Investigación.